Página: 1, 31



## Critica AMLO a Coparmex: 'ni a empresarios defiende'

La Coparmex está en su derecho de considerar que no hay justificación para desaparecer los organismos autónomos, aunque ellos ni a su sector representan, criticó el presidente López Obrador.

En su conferencia de prensa también cuestionó que el pueblo tenga que estar pagando el salario de los ministros de la Corte, que con prestaciones ronda los 800 mil pesos. "Es una injusticia, pues no resuelven nada", dijo.

-Diana Benitez / PÁG. 31



Reciben 800 mil pesos. 'El pueblo está manteniendo a verdugos en el PJ'.

## "HAN ESTADO A FAVOR DEL PAN", SEÑALA

## AMLO asegura que Coparmex "no defiende ni a los empresarios"

Para la agrupación no hay justificación para eliminar a los órganos autónomos

DIANA BENÎTEZ dbenitez@elfinanciero.com.m.

La Confederación Patronal de la República Mexicana (Coparmex) está en su derecho de pensar que no hay justificación para la iniciativa de desaparecer a los organismos autónomos, aunque ni a su sector representan, criticó el presidente Andrés Manuel López Obrador.

"Están en su derecho, ellos siempre han tenido una postura muy a favor del PAN. Ni parecen, ni han sido, en sentido estricto, defensores de empresarios, son como una especie del sector político del PAN, como era antes la CTM (Confederación de Trabajadores de México)".

"Acuérdense que el finado (Car





2024-01-25 02:00:11 411 cm<sup>2</sup>

Página: 1, 31

2/3

los) Abascal fue secretario de Gobernación, del PAN, con Fox, pero antes había estado de presidente de la Coparmex", dijo y recordó—entre risas— que cuando Gustavo de Hoyos era líder de la confederación, incluso lo fue a denunciar ante el rey de España, Felipe VI.

Dijo no extrañarse de que José Medina Mora, líder actual de la Coparmex, se lance contra la iniciativa. "Se les paga con dinero del pueblo y no le sirven al pueblo, sino están al servicio de los potentados".

"Todos estos organismos los crearon para proteger intereses particulares para destruir a la Comisión Federal de Electricidad, para destruir a Pemex, todas las empresas públicas, para simular que se combatía la corrupción, como el instituto de la transparencia, para simular que ya no había monopolios en la comunicación, que ya no había agentes preponderantes, puras pantallas, y costosísimos", acusó.

Ante el señalamiento de que la desaparición de los autónomos no tiene justificación en la austeridad, porque apenas representarían 0.04% del presupuesto, indicó que para él es mejor dar ese presupuesto a la política social.

"¿Y quién los mantiene? El pueblo, yo prefiero que 50 mil escuelas de los pueblos más pobres de México, y quienes estudian, tengan becas, a estos aparatos que están hechos para proteger la corrupción, el saqueo".

La iniciativa de reforma que presentará el 5 de febrero comprenderá la desaparición de los organismos autónomos, entre ellos la Comisión Federal de Competencia Económica (Cofece), el Instituto Nacional de Transparencia, Acceso a la Información y Protección de Datos Personales (Inai), el Instituto Federal de Telecomunicaciones (IFT), la Comisión Nacional de Hidrocarburos (CNH) y la Comisión Reguladora de Energía (CRE).

Incluso ha perfilado que el presupuesto del Inai podría usarse para pagar las pensiones de los trabajadores afectados con la ley de 1997, para la cual también habrá una contrarreforma.





El Financiero Sección: Portada, Nacional

2024-01-25 02:00:11 411 cm<sup>2</sup>

Página: 1, 31 3/3



Respuesta, El presidente Andrés Manuel López Obrador, ayer, en su conferencia matutina en Palacio Nacional.

